北区

普段何気なく目にする、私たちに安らぎや癒やし を与えてくれる地域の小さな花。

その花は、住みよいまちにするために活動してい る地域の人たちによって植えられたものだというこ とをご存じでしょうか?

今回はその活動の中でも、小学生とともに行っている美化活動 の様子と、活動を通して子どもたちに伝えたい思いを紹介しま す。









の話な花し人花す人ん自 花しりにては植し にな りまたががけ た。 ま想うくと まをにく たった大

まやや壇辺学ラ赤協事年すかべにの生ン奉力業地幌 すると、 10分かれ 10分かれ 八ゴニアなど、マリーゴニアなど、マリーゴニアはでは、アルカーが、アイアのでは、アイアのでは、アイアのでは、アイアのでは、アイアのでは、アイアのでは、アイアのでは、アイアのでは、アイスのでは、アイスをできる。 あちこちなんのグル・ -ゴー、 方付団、 方付団の にある4枚。 では、ロッドます。 た方分のい 7 が。か開これ い色ル并校 き鮮ド花周小ボ日 ら始プ

顔た活気楽小人し貴長う でと動をし学もま重 _ にこ とようです。 この様子なにとって に見守る福田に をもらえます。同奉仕団の でもらえます。 でもらえます。 とて とて とて がはとて がはとて がはとて がれたちょ とこと がれたちょ がれたちょ がれたちょ 」よ。ちとて団」っ信れ とかこもていのとて一い

るようです に打ち解け な力があ きれいな -良くなっ

笑つの元もる一話は校そ

こんな活動も!

世代間交流フラワーネット事業

白楊小学校と地域団体が協働で 花を植えながら世代間交流を図る事 業。今年も北区役所周辺の升花壇に たくさんの花を植えました。参加し た小学生は地域の人たちに教わりな がら、楽しそうに花を植えていました。



水かをたるよう ようになった子 **胸に、今日も花にめよく」という思「自分たちでまち**



O 人たちと花植え

花植えで地域交流